

AGGLO

→ AMÉNAGEMENT

Plan local d'urbanisme intercommunal valant habitat et mobilités (PLUi-HM)

Première restitution pour le diagnostic territorial

Le 5 juillet dernier, les élus des communes de la Communauté d'Agglomération du Beauvaisis se sont réunis à l'institut UniLaSalle de Beauvais afin de prendre connaissance des premières restitutions du diagnostic territorial du territoire.

Le diagnostic territorial est la 1^{ère} étape menée dans le cadre du projet de PLUi-HM. Le bureau d'étude Cittanova, en charge de cette étude, en a présenté les conclusions aux élus des communes de l'Agglo début juillet. Il a mis en exergue les constats, les atouts, les faiblesses et les défis du Beauvaisis dans le cadre des travaux d'élaboration du PLUi-HM.

L'approche proposée, transversale, s'appuie sur les attaches au territoire selon 3 axes :

1- Le Beauvaisis est un territoire d'attaches au socle naturel

Il comprend le plateau picard, la vallée du Thérain et la boutonnière du Bray, trois entités naturelles distinctes qui ont vu naître et se développer des savoir-faire et des activités économiques : la production de céramique ou l'activité des carrières par exemple.

2- Le Beauvaisis est un territoire de proximité et de complémentarité

Il bénéficie d'un bon niveau global d'équipements même si la part des équipements de proximité est plus faible que celle de l'Oise dans son ensemble.

3- Le Beauvaisis est un territoire aux spécificités et aux richesses méconnues

Il abrite des paysages remarquables, des pépites architecturales et un potentiel « loisir nature » à valoriser.

La présentation complète est disponible en ligne, sur le site internet plui.beauvaisis.fr (rubrique Consulter/Documents d'information).

